

## Santo Domingo: Inventario en espera

Écrit par Gaëtan Juillard

Samedi, 02 Juillet 2011 12:09 - Mis à jour Mercredi, 13 Juillet 2011 16:30

---

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

Aún no se viabiliza el permiso para ejecutar el inventario de sitios, colección y objetos arqueológicos en las comunas Tsáchilas, en el marco del proyecto del Plan de Protección y Recuperación del Patrimonio Cultural del Ecuador. Este trabajo lo lleva a cabo un equipo conformado por siete personas que laboran en la provincia.

Eduardo Almeida, cabeza de este equipo de arqueólogos, mencionó que los trabajos en la provincia están suspendidos hace dos semanas por motivos de viaje, pero esta semana se espera reanudarlos. Aún la Gobernación Tsáchila no se ha pronunciado sobre si les permitirán o no el ingreso de los arqueólogos a la comunas de la etnia. Están a la espera de una respuesta.

Sin embargo, ellos continúan realizando su trabajo en el resto de la provincia, pero a criterio de Almeida si no se permite realizar este inventario en las comunas existirá un gran vacío en el registro.

Por su parte, Gumercindo Aguavil, gobernador de los tsáchilas, manifestó que junto con los tenientes y presidentes de las comunas desean primero que los arqueólogos expongan, a todo el Consejo Tsáchila, el trabajo que están realizando, antes de tomar una resolución.

Leer " [Registro arqueológico superó expectativa](#) " en *La Hora*